



**Les supporters algériens se sont à nouveau rassemblés devant le siège de la FIFA à Zurich, à quelques heures du verdict de l'instance faïtière sur le recours introduit par l'Algérie.**

Sur des clichés qui circulent sur les réseaux sociaux, l'on peut voir les fans algériens dépités qui manifestent devant le siège de l'instance fédérale, brandissant des caricatures de Samuel Eto'o et de l'arbitre gambien Bakary Papa Gassama, qu'ils accusent de corruption suite à la rencontre Algérie-Cameroun qui a vu l'élimination des fennecs de la Coupe du Monde Qatar 2022.

Il s'agit de la deuxième manifestation des supporters algériens en espace de quelques jours, alors qu'il est attendu ce jeudi 21 avril le verdict de la FIFA sur le recours déposé par la fédération algérienne de football.

